

Jenni und Marie unter den besten Jugendsportlerinnen



Bei der Wahl zur Jugendsportlerin des Jahres waren mit **Jenni Hein** und **Marie Klostermann** unsere zwei Top-Athletinnen nominiert. Leider kamen sie nicht unter die top-Drei gehören aber zum illustren kleinen Kreis jugendlicher Sportler und Sportlerinnen die durch den **Stadtverband sporttreibender Vereine** Idar-Oberstein gewürdigt wurden.

Bei der Veranstaltung der sog. Sportgala konnten Beide wegen eines Wettkampfes in Püttlingen nicht teilnehmen. Leo war aber da und hatte eigens für die Veranstaltung eine Präsentation erarbeitet, die mit viel Lob honoriert wurde.

21.04.2013